

Ressort: Technik

Skype entwickelt 3D-Videoanrufe

Redmond, 29.08.2013, 08:36 Uhr

GDN - Die US-Technologiefirma Skype hat bestätigt, die Möglichkeit von 3D-Videoanrufen entwickelt zu haben. Zum zehnten Geburtstag der jetzigen Microsoft-Tochter teilte ein Sprecher der BBC jedoch mit, dass es noch mehrere Jahre dauern könne, bis die Technik allgemein verfügbar sei: Zwar seien 3D-Bildschirme und -Erfassung erforscht, aber die technischen Mittel zur massentauglichen Umsetzung des Ganzen stünden noch nicht zur Verfügung.

Es seien zusätzliche multiple Kameras nötig, die speziell kalibriert werden müssten. Trotzdem werde die Übertragungsgeschwindigkeit langsamer sein als bei herkömmlichen 2D-Anrufen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-20646/skype-entwickelt-3d-videoanrufe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com